Página: -11



Extremos. ¿Hasta dónde ha tenido que llegar
Baja California Sur, gobernada por Víctor
Manuel Castro? El titular de Seguridad Pública,
Jesús Antonio Gómez, hizo un llamado a la
población a no portar armas blancas en la vía
pública, con la finalidad de mantener el orden,
prevenir delitos y faltas administrativas en Los
Cabos. Esto, en cuanto a delincuentes menores
se refiere, porque la inseguridad mantiene a los
habitantes del municipio en alerta en cajeros
y transporte público; se incrementó el robo a
negocios. El abasto de agua, las calles maltratadas,
el desempleo, la inseguridad... Todo va mal en Los
Cabos y en BCS.

Con los niños no. Se hizo evidente el fracaso de la alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero, con la balacera en el Epic Adventure Park Chapultepec. El ataque, perpetrado por un grupo armado contra un parque temático durante una fiesta infantil, es intolerable, pues vulnera a los ciudadanos más inocentes: los niños. Los agresores dispararon a un local lleno de familias, sin importarles la presencia de menores, lo que refleja un profundo desprecio a la supuesta gobernabilidad del municipio. Ni hablar de la falta de detenidos y la escasa información. A Caballero se le cae el proyecto a balazos. Pero duerme tranquila en su cuartel militar.

Ferocidad. Quien está muy molesto en el sureste del país es el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, pues afirmó que seguirán las intensas investigaciones en contra de su antecesor, el exmandatario priista Alejandro Murat. El actual mandatario lanzó una advertencia asegurando que su administración no tolerará la impunidad en casos de corrupción relacionados con la gestión de Murat, a pesar de la reciente adhesión del mismo al equipo de trabajo de Claudia Sheinbaum. Jara señaló que las investigaciones continuarán para esclarecer posibles actos ilícitos durante la administración del exgobernador oaxaqueño. Una cosa es una cosa....

Extrañezas. La llegada de José Samuel
Sánchez Reyes como director de
Normatividad en Hidrocarburos de la Secretaría
de Energía causa suspicacias. Era subdirector
jurídico de Contratos y Convenios en Pemex,
hasta ser favorecido por Rocío Nahle, extitular de
la dependencia. Todo luce extraño: renunció en
marzo de 2023 y pidió reactivar su jubilación bajo
condiciones irregulares; está involucrado en el caso
Odebrecht y tiene investigaciones pendientes por
participar en una red de corrupción y nepotismo.
¿Quién lo protege además de Nahle? Carga con un
negro historial y, a pesar de eso, ¿lo mantienen ahí?

En las buenas y en las malas. Jesús Zambrano, líder del PRD, aseguró que la revelación de un acuerdo político en Coahuila por parte de Marko Cortés no amenaza la solidez de la alianza opositora. Destacó que la coalición sigue adelante con éxito en todo el país bajo el liderazgo de Xóchitl Gálvez. El perredista hizo un llamado para que cualquier incumplimiento de acuerdos en los estados se aborde y resuelva a través de los canales institucionales, garantizando así la integridad y el funcionamiento efectivo de la alianza. Es decir, que no se quemen solos. Lo real es que hasta en el PAN piden la renuncia de Marko Cortés. Los errores cuestan.

